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REQUERIMENTO Nº 213/2021
 

Requer informações sobre a 
segunda dose da vacinação Covid – 
19, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que; já está na época de os profissionais de 
saúde tomarem a segunda dose; 

CONSIDERANDO que; tem nos chego muitas reclamações da 
falta de informações dos profissionais dos postos de saúde como por exemplo 
“A segunda dose não tem tempo determinado de aplicação ou aguarde o 0800 l

ligar “

CONSIDERANDO que; as ligações parte das Unidades Básicas e 
não do 0800 até onde temos informações; 

CONSIDERANDO que : há muitas informações desencontradas;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1°  Com as informações desencontradas que chegam até nosso 
gabinete fica claro a falta de uma comunicação mais assertiva entre os 
funcionários da saúde. Essas informações procedem? 

2° Quem faz a ligação para os profissionais desta fase, o 0800 ou 
as unidades básicas de saúde?
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3° Como uma segunda dose não tem prazo determinado, 
segundo a resposta dada a uma profissional de saúde que ainda não tinha sido 
avisada para ser vacinada até a data de ontem (04.03.2021)

4° Porque os idosos começaram a vacinação sem que os 
profissionais da saúde tivessem agendamento da segunda dose?

5 Por que o agendamento da segunda dose não foi marcado no 
ato da primeira dose?

6º Um senhor de 94 anos, acamado, fez os cadastros (UBS do 
grego) para ser vacinado e até o momento não foi. Ficou marcado uma data e 
quando a filha procurou pelo setor responsável foi informada que não havia 
vacina e que iria chegar e que por isso não foram no dia e hora marcados. 
Essa informação procede? Se sim, o que de fato ocorreu?

7º Os pacientes acamados estão sendo vacinados? A) se sim, de 
que forma é feita a vacinação? Como é o contato com a família?

b) Quantos pacientes acamados existem no município que 
receberão a vacina?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 05 de março de 2.021.

                                                      Celso Ávila
-vereador-


